

Ab Oktober 2018: DAS Verkehrsingenieurwesen



Das Institut für Verkehrsplanung und Transportsysteme der ETH Zürich bietet wieder ab Herbst 2018 Weiterbildungsmodule für Fachleute an, die ihre vorhandene Praxis auf dem Gebiet der Planung und des Betriebs von Verkehrsanlagen vertiefen und hinterfragen möchten. Mit Vorlesungen und Übungen werden den Studierenden die neuesten Methoden und Ansätze der Verkehrsmodellierung vermittelt. Damit sind sie gerüstet, um die aktuellen Fragen und Anforderungen der Praxis in diesem sich stets im Wandel befindenden Anwendungsgebiet zu bewältigen.

[Mehr Info](#)

Veröffentlicht

21:30:00 16.05.2018

<http://www.f-s-u.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=1544&pdfview=1>